
作成者 広報広聴委員会                                                            

稲沢市議会 第５回意見交換会報告書 

■ テ ― マ    「稲沢市の好きな所と嫌いな所を語ろう」 

（同じテーマに対し少人数で行うために、３つのグループに分かれて、 

意見交換会を行いました。） 

 

グループ割 グループＡ グループＢ グループＣ 

参加団体 愛知文教女子短期大学 

 

稲沢ガーベラーズ 

 

大里中学校 PTA OB会  

稲西小おやじの会  

開催日時 平成31年1月21日（月） 

15：00～16：30 

平成31年1月26日（土） 

10：00～11：30  

平成 31年 1月 26日（土） 

10：00～11：30 

開催場所 愛知文教女子短期大学 

ラウンジ 

稲沢市消防本部 

会議室 

稲沢市役所  

議員総会室  

 

■ 報告内容   議員の発言は参加者の意見には記載しておりません。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

グループＡ グループＢ 

グループＣ 

 

 



意見交換会報告書（グループ A） 

●団体名   愛知文教女子短期大学                              

 

●参加者（敬称略） 

   川原 玲奈    長屋亜衣理 

       丹羽 玲那    池戸 綾菜 

       金田理紗子    前田 奈美 

       浜田あきら    島崎 紫苑 

 

●稲沢市議会 木村 喜信    東野 靖道 

議員    津田 敏樹    加藤 孝秋 

志智  央    杉山 茂和 

 

●参加者の意見 

＜稲沢市の好きなところ＞ 

① 一宮市、名古屋市に近くて便利。 

② 近所の方が良くしてくれて、安心して生活できて住みやすい。 

③ 春に桜、梅雨にアジサイ、秋はイチョウ、季節ごとに花が咲いて、良い街という印象。 

④ 喫茶店、服屋がたくさんあり、良い場所と感じている。 

⑤ 野菜（さつまいも、銀杏）がおいしい。 

⑥ 消防団の活動も始めたが、学生にも活躍の機会があるのはいい。 

⑦ 子どもの時に田植え体験をした。自然が多く、良い場所。商業施設が集積していて、便 

利。 

⑧ ボランティアを始めてみて、人の温かさや優しさを感じた。子育て支援センターを見学

したら広くて、楽しくて、子育てしやすそう。 

⑨ 公園が多く、子どもがよく遊んでいる印象。季節ごとにイベントがあって、良い。 

 

＜稲沢市の嫌いなところ＞ 

① 自転車通学だが、段差や街路樹による凹凸があり、危ない。細い道でも車のスピードが 

速く怖い。夜は道が暗い。不審者がいたこともある。 

② 歩道が狭い。小学生の通学団も広がって歩いていて、危ないと感じる。 

③ 稲沢市に来て、初めて国府宮神社の存在を知った。国府宮駅からイチョウ黄葉まつりへ 

  行こうと思うと、一度、一宮駅へ出ないといけないので不便。 

④ 駅前に学生や若者が集まれるカフェ等が少ない。 

⑤ 一宮駅は図書館があるなど、学校帰りに寄ろうと思える場所があるが、国府宮駅にはな 

い。 

⑥ 国府宮駅前に居酒屋が多く、深夜でもうるさい。ゴミも多い。居酒屋の営業時間を限る 

など、周囲に迷惑のないよう改善されると良い。 



⑦ チェーン店しかなく、ここでしか食べられない店がない。 

⑧ 児童館で働いているが、週 5 日勤務で厳しい。学生でも働きやすい環境が必要。 

⑨ 知り合いが病児保育の無いことを苦にしている。 

⑩ イベントや祭りも市内だけで盛り上がり、市外へのアピールが少ないと感じる。 

名古屋市に近いならば名古屋市に住んだり、遊んだりすればいいと思う。 

 

＜稲沢市を良くしていくために＞ 

① 駅の近くだと何もできない。移動するためだけの駅になっているので、駅にイートイン

など留まれる場所があると良いと思う。 

② 都市化すると、稲沢の良さも減ってしまう。都会に遊びに行きたいが、都会には住みた

くないため、稲沢は良い。 

③ プリクラを撮りに、名古屋へ遊びに行く時もある。おいしい物を食べて、記念撮影をす 

る。最新機種で、可愛く撮れるものは名古屋にあるので、稲沢にも欲しい。 

④ 日曜日はコミュニティバスが動いておらず使いにくい。また、乗り場も分かりにくい。 

manaca が使え、学割があると良い。 

⑤ インスタグラムを使って、出かけることが多い。パワースポットがあると良い。 

⑥ 犬山市へ行ったら、駅で宝探しのイベントをやっていた。巡って欲しい場所でスタンプ 

ラリー（距離別）ができると良い。 

⑦ 駅とショッピングモール等を繋ぐ無料シャトルバスがあると良い。 

⑧ 観光案内のマップ（るるぶ）の存在を初めて知った。もっと人目に触れるようにすると 

良い。稲沢市のアカウントで観光スポットが発信されると良い。 

 

意見交換会報告書（グループ B） 

 

●団体名   稲沢ガーベラーズ 

 

●参加者（敬称略） 

   岩永 仁奈    尾勢 松江 

       岩田 弥菜    吉田 千恵 

       種本 智子    小関 愛美 

       内藤 圭子     

 

●稲沢市議会 吉川 隆之    杤本 敏子 

議員    渡辺ちなみ    長屋 宗正 

木全 信明    網倉信太郎 

     大津 𠀋敏 

 

 

 



●参加者の意見 

＜稲沢市の好きなところ＞ 

① 名古屋からアクセスよく、特急で国府宮駅まで 10分で来られる。 

② 古い町並みがあり、国府宮神社という格式のある神社があり、自然と融合している。 

③ 田んぼが多くていい。子どもを連れて、サリオパーク祖父江にある公園によく行く。 

変わった滑り台があって遊ばせやすい。 

④ 公園が多くあるのは、子育て中のお母さんたちにとってもよい。車で行かなくても歩い 

て行けるところにあるので、子どもたちが安心して遊べる。 

⑤ 名古屋まで行かなくても、稲沢で事足りる。ショッピングセンターやスーパーが結構あ 

り、品物が安く買い物がしやすい。食品など新鮮な物がある。 

⑥ 住んでみて、のどかなところと思った。はだか祭り等有名なお祭りがある。 

⑦ コミュニティバスがあっていろいろ工夫されていると思った。 

⑧ 高御堂に住んでいるが駅に近く、銀行、アピタ、リーフウォークがあり便利。 

⑨ 稲沢に３年ほど勤めていたが人柄がいい。 

⑩ 稲沢は建物が低いので空が見えていい。 

 

＜稲沢市の嫌いなところ＞ 

① 踏切で交通渋滞、踏切が開かない。 

② 西の方は、交通が不便。電車も使いづらい。 

③ 駅の周辺は店が少なく買い物がしにくい。遊べるところもない。 

④ 名鉄を使うが、国府宮駅はコンビニしかない。銀行はあるが、混むから行きたくない。

国府宮駅は、上り下りが不便。 

⑤ コンビニのゴミ箱も店内に移動した。ゴミ箱がないのでポイ捨てが多くなり、以前より  

  汚くなった。 

⑥ 子どもが雨の日に遊ぶところがない。 

⑦ 駅周辺に雪が降ると稲沢から出られない。バスが１時間に２本なのでもっと本数がある 

といい。 

⑧ 雨が多く降ると道路が冠水する。 

⑨ 農地法で、土地を買いたい人が買えない。 

 

＜稲沢市を良くしていくために＞ 

① 国府宮地域を下津地区のように再整備し、遊べるところができるといい。 

② 家庭菜園できる 100坪くらいの土地を買ったり、借りたりできたりするといい。 

③ コミュニティバスが便利になるといい。 

④ アピタやリーフウォークに、イオンに入っている店があるといい。 

⑤ 稲沢はいいところがいっぱいあるが、バラバラにある。本町は一方通行である。休憩し

ながら羽二重餅の店や古い民家を巡ることができればいい。 

⑥ サリオパーク祖父江は、バーベキュー、ウィンドサーフィンに遊びに来てくれる。整備

をすれば人が来ると思う。食べるところがあるといい。 

⑦ ゴミ箱の設置やポイ捨ての罰金など市の条例を作る等、ゴミ対策に取り組んで欲しい。 



⑧ 一宮のいいところを取り入れてほしい。 

⑨ はだか祭以外でインパクトのあるものがあるといい。 

 

意見交換会報告書（グループ C） 

 

●団体名 大里中 PTA OB 会 稲西小おやじの会 

●参加者 

（敬称略） 

熊﨑  賢 

今枝 邦仁 

筧  知栄 

石原 孝義 

北村 太郎 

宇都宮裕人 

永井  淳 

原戸 裕史 

河野 晃範 

 

●稲沢市議会 平野 寛和    出口 勝実 

議員    服部礼美香    服部  猛 

遠藤  明    渡辺 幸保 

     

●参加者の意見 

＜稲沢市の好きなところ＞ 

① 住みやすい。衣食住不満なし。 

② 交通の便が良く、名古屋まで 10分で行ける。 

③ 野菜をもらったり、コミュニケーションがあったり、田舎のエリアの交流が盛ん。 

④ 自然が豊かである。 

⑤ 文化環境が整っている。 

⑥ 水が美味しい。 

 

＜稲沢市の嫌いなところ＞ 

① 歩道が狭く、夜になると明かりが少なく暗い、田畑ばかりである。 

② 若い人、転入してきた人が参入しづらい。 

③ 名鉄の踏切で東西が分断される。 

④ 環境資源等のＰＲ不足、大里地区は新幹線を挟んで南北に市街化や下水道等で差がある。  

⑤ 何かを聞く際に、どこに聞けばよいのか分からない。情報の発信力不足。 

⑥ ホテル、飲食店が少なく、交流できる場がない。 

⑦ 公園に子どもが望む遊具がない。 

⑧ 保育園の定員の関係で住んでいる地区と異なる地区の保育園に通っていた人がいた。 

 

＜稲沢市を良くしていくために＞ 

（観光面） 

① はだか祭りを参加しやすいよう土日に開催希望。 



② フェイスブック更新の頻度をもう少し多くし、ＰＤＦを添付するなど、より踏み込んだ 

対応を。 

③ いなッピーのより有効な活用を。 

 

④ 民間含めた環境資源、はだか祭り、三菱試験塔、ギネスに載った稲沢グランドボウル場、

等々のより積極的なＰＲを。 

⑤ 稲沢出身の著名人を観光大使に任命し、ＰＲ効果を図る。 

⑥ 若い世代（高校生など）の力を借り、ＳＮＳ、インスタグラムなど活用し情報発信を。 

（子育て、教育） 

⑦ 下津地区の人口増に伴う、子育て支援の更なる充実を。 

⑧ 学校教育で書道を見直して欲しい。書道文化の再認識を。 

⑨ スポーツ施設の利用情報など誰でも分かりやすく、様々なスポーツができるよう、より

良い環境整備を。 

⑩ 市内の他の「おやじの会」と情報共有化を行える今回のような意見交換会は有効であり 

継続すべき。 

⑪ 何でもいいので、県内や全国で NO.1をつくる。 

⑫ 子ども達が「頑張っている！」ことを発表する場をつくる。 

⑬ 「まちの未来は子どもがつくる！」ため、子どもが「元気で笑顔で」いられる環境づく 

  りを。 

（まちづくり） 

⑭ 個々の地域が盛り上がることで、稲沢市全体が盛り上がることに繋がると思う。 

⑮ 「様々な会」は楽しくないと参加する人も増えないし、何かやろうとする気になれない。 

⑯ 「にぎわい」のあるまちづくりのために就労、教育、観光、等々の一連の流れとして 

ストーリーを考える。 

⑰ 住宅を建てる規制の見直しをすべき。 

（その他） 

⑱ 生涯学習等を通じて、歴史、文化、観光、等々の普及。(英語での発信も含む) 

⑲ それぞれの立場の人々が活躍できる環境づくり。 

⑳ 税金をより有効に活かして欲しい。 

㉑ フルマラソンの大会ができるとよい。 

㉒ 市民の「稲沢を思う気持ち」のベクトルの共有・意識化し、物事を進めて欲しい。 

  


